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Vinicius é eleito prefeito
Vinicius Camarinha conquistou mais de 62 mil votos (54,73%); confi ra entrevista exclusiva P8

Fernando Itapuã teve vitória expressiva nas eleições e conversou com a reportagem do O DIA

Paulinho e vice Tião Barraca venceram as eleições com 55,78% dos votos, segundo o TSE

Paulinho é reeleito com mais 
de 3 mil votos em Herculândia

Com 60% dos votos, Itapuã é o 
único reeleito por duas vezes P3

Prefeito eleito, Vinicius fala sobre ações prioritárias de seu governo, foco na Saúde e suspensão das atividades dos radares em Marília
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Animais vítimas de incêndios recebem 
tratamento especializado por parcerias

Em meio ao cenário de des-
truição produzido pelas inúme-
ras queimadas registradas re-
centemente em diversas regiões 
do Estado de São Paulo, equipes 
de resgate e centros de reabilita-
ção parceiros da concessionária 
Eixo SP têm trabalhado cons-
tantemente para cuidar dos ani-
mais silvestres feridos por quei-
maduras, inalação de fumaça 
ou outros ferimentos decorren-
tes dos incêndios.

Quando localizados na faixa 
de domínio da concessionária, 
esses animais são encaminhados 
para atendimento especializado 
de parceiros como a Associação 
Protetora de Animais Silvestres 
de Assis (Apass) e o Parque Eco-
lógico de São Carlos. Nos últi-
mos dias, a Apass recebeu mais 
de 20 animais feridos em razão 

das queimadas. Entre as espécies 
mais afetadas estão aves e peque-
nos mamíferos. Muitos desses 
animais foram encontrados de-
bilitados, com sequelas severas 
que difi cultam sua reabilitação e 
retorno à natureza.

De acordo com a associação, 
todos foram medicados, contu-
do, dois fi lhotes de cachorro-
-do-mato e um gato-do-mato 
não retornarão para natureza 
devido às sequelas das queima-
duras. Os fi lhotes de cachorro- 
do-mato sofreram várias lesões 
provocadas pelo fogo e um de-
les fi cou cego de um olho por 
queimadura na retina. Pratica-
mente a mesma lesão verifi cada 
no gato-do-mato que, além dos 
danos no olho que o deixaram 
cego, também teve queimadu-
ras severas e precisou amputar 
parte de uma das patas.

Ainda segundo a Apass, a 

maior parte das aves recebidas 
pela associação chegaram into-
xicadas pela fumaça e recebe-
ram cuidados especializados. 

Entre as aves resgatadas estão 
fi lhotes de periquito-rei, gavi-
ões-carcarás e gavião-carijó, en-
tre outras espécies.

Assessoria de Imprensa

Maior parte das aves recebidas pela associação chegaram intoxicadas e receberam tratamento

O Procon-SP abriu uma 
nova consulta em seu site, des-
ta vez sobre a ocorrência de 
casos de discriminação racial 
nas relações de consumo. A 
enquete fi cará disponível até 
o próximo dia 4 de novembro.

Veja aqui (https://sistemas.
procon.sp.gov.br/formularios/
index.php?r=survey/index/
sid/202439/newtest/Y/lang/
pt-BR# ) o link para a pesquisa 

Procon-SP abre enquete sobre discriminação racial nas relações de consumo
Discriminação Racial nas Re-
lações de Consumo Fundação 
Procon-SP

O trabalho tem como objeti-
vo identifi car, entre os consumi-
dores que podem sofrer algum 
tipo de discriminação em função 
de raça/cor, dados objetivos sobre 
ocorrências nos momentos em 
que o consumidor estabeleceu ou 
tentou estabelecer uma relação de 
consumo e verifi car: qual a raça/
cor mais discriminada; em quais 

estabelecimentos ela é mais fre-
quente; como ela ocorre e como 
o consumidor reage diante do ato 
discriminatório.

Os resultados da enquete 
devem orientar o órgão paulis-
ta de defesa do consumidor a 
promover ações, como elaborar 

material educativo, desenvolver 
palestras e outras medidas que 
reforcem o respeito e obser-
vância aos direitos desses con-
sumidores com o fi m de cons-
cientizar a sociedade sobre este 
problema ainda presente nas 
relações de consumo.

Governo de SP

Agência SP

A enquete ĕ cará disponível até o próximo dia 4 de novembro; link no portal do Estado
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Fernando Itapuã (PSD) vem 
fazendo história em Quintana. 
Com a vitória expressiva nas elei-
ções do último domingo, dia 6, ele 
se tornou o primeiro prefeito da 
história da cidade a ser reeleito por 
duas vezes. Além disso, é o único a 
ir para o quarto mandato à frente 
do Executivo. Em entrevista ao O 
DIA, nessa segunda-feira (7) pela 
manhã, Itapuã expressou sua gra-
tidão à população e destacou que 
Quintana continuará no caminho 
do desenvolvimento.

“Gostaria de agradecer à po-
pulação pela confi ança, sou muito 
grato a todos. O resultado mostra 
que estamos no caminho certo. 
Faremos um governo moderno 
e dinâmico, melhorando o que já 
vem sendo feito e tem dado bons 

Único reeleito duas vezes, Itapuã tem 
votação expressiva e agradece a cidade

Allyson Cabrini

Itapuã e Clarice durante campanha eleitoral em Quintana; eleito para 4º mandato

resultados, ampliando ações volta-
das à moradia, ao desenvolvimen-
to, emprego e renda e cuidando, 
principalmente, daqueles que 
mais precisam”, ressaltou o prefei-
to reeleito.

Itapuã venceu o pleito ao lado 
da vice Clarice Porto Silva Teixei-
ra (PSDB) com 60,47% dos votos 
válidos em Quintana, segundo 

os dados do TSE (Tribunal Su-
perior Eleitoral). Eles obtiveram 
2.588 votos do eleitorado que 
compareceu às urnas, ante 1.692, 
ou 39,53%, dos concorrentes, o 
ex-prefeito Nilton Silvério (Repu-
blicanos) e Luiza Relvas (mesmo 
partido), que atualmente ocupa o 
cargo de vice-prefeita.

Nas eleições de 2020, Itapuã já 

havia vencido o oponente, que foi 
seu vice nos dois primeiros man-
datos e se elegeu em 2016 com o 
apoio do atual chefe do Executi-
vo. Após distanciamento, Silvério 
tentou se manter no cargo, mas foi 
derrotado por Itapuã, que obteve 
56,09% dos votos, ante 43,91% do 
ex-prefeito. Desta vez, a votação 
de Itapuã foi ainda mais expressi-
va,  o que consolida o trabalho que 
vem sendo executado. “Vamos 
continuar a investir em infraes-
trutura, saúde, educação e social, 
a cuidarmos do nosso povo, dos 
fi lhos dessa terra, que tanto nos 
alegrou com o voto de confi ança 
dado nas urnas”.

Ao todo, ainda de acordo com 
os dados do TSE, para prefeito as 
urnas tiveram um total de 4.474 
votos, sendo 4.280 válidos, 2,73% 
nulos e 1,61% em branco.

Taís Iatecola
taisiatecola@odiademarilia.com.br
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Paulinho é reeleito em Herculândia e 
mais da metade da Câmara é renovada

Paulo Sergio de Oliveira, o 
Paulinho, do PP (Partido Pro-
gressista), está reeleito na Prefei-
tura de Herculândia, ao lado do 
vice Sebastião Rodrigues Neto, 
o Tião Barraca. Os dois recebe-
ram 3.043 votos, o equivalente a 
55,78%, segundo apuração ofi -
cial do TSE (Tribunal Superior 
Eleitoral).

Paulinho tem 54 anos, foi 
servidor público estadual e con-
correu pela sexta vez a uma elei-
ção na cidade. A primeira foi em 
2004, quando foi eleito vereador. 
Quatro anos depois, teve a pri-
meira experiência no Executi-
vo de Herculândia, como vice-
-prefeito, ao lado de José Carlos 
Rodrigues Adorno. Em 2012, 
voltou a ser eleito vereador, pelo 

quociente partidário. Em 2016, 
tentou pela primeira vez se eleger 
como prefeito, mas com 2.203 vo-
tos, fi cou em segundo lugar.

A primeira vitória de Pauli-
nho como titular no Executivo de 
Herculândia aconteceu em 2020. 
Naquele ano, ele venceu Richard 
Itapuã com 3.349 votos, o equi-
valente a 63,22%. Neste ano, a 
porcentagem foi menor, mas na 
concorrência tinha um candida-
to a mais, o que pode justifi car a 
diminuição nos votos recebidos.

Nas redes sociais, o prefeito 
reeleito publicou uma declaração 
depois do resultado nas urnas. 
“Nós fi zemos uma campanha 
limpa, tranquila, suave e sempre 
falando a verdade. E hoje fomos 
coroados com sucesso da vitória. 
Estamos muito gratos a Deus. 
Tenho absoluta certeza que es-

ses votos que vocês nos deram 
vão me dar muito mais moti-
vação para que os quatro anos 
tenham muito mais conquistas 
que nós já fi zemos. Que Deus 
possa abençoar a todos e contem 
com a minha dedicação máxi-
ma e principalmente os mais 
necessitados”, disse Paulinho.

LEGISLATIVO /Na disputa 
pelas cadeiras da Câmara Mu-
nicipal, Vitinho do Haras, do 
PL (Partido Liberal) foi o mais 
votado, com 356 votos. Além 
dele, Marcelinho Motorista, do 
Republicanos,  aty da Saúde, 
do PL, João Severino, do Pode 
(Podemos), Lorival da Ouvido-
ria, do Republicanos, e Renata 
Enfermeira, do PP (Progressis-
tas), foram eleitos pelo quociente 
partidário. Marcos Sanches, do 

Republicanos, Naldo Carvalho, 
do PP, e Kiko, do União Brasil, fo-
ram eleitos por média. Um terço 
da atual legislatura foi reeleito.

O Estado de São Paulo re-
gistrou um aumento de 33% no 
número de exames feitos pelas 
Carretas da Mamografi a, disponi-
bilizadas pelo programa Mulheres 
de Peito, da Secretaria de Estado 
da Saúde (SES), em comparação 
com o ano passado. Em 2024, o 
projeto ampliou a cobertura do 
atendimento para 17 regiões, pas-
sando de duas para três carretas.

De janeiro a setembro do ano 
passado, foram realizados 19.255 
exames, atingindo 37 municípios. 
Já em 2024, no mesmo período, 
foram realizados 25.572 exames, 
atingindo 54 municípios. O ob-
jetivo é incentivar as mulheres a 
realizarem o procedimento, possi-
bilitando o diagnóstico e o trata-
mento do câncer de mama.

A iniciativa do Governo de 
São Paulo oferece mamografi a 
gratuita para as pacientes com ida-
de entre 50 e 69 anos apenas com 
a apresentação do RG e cartão do 

SUS (Sistema Único de Saúde). As 
mulheres entre 35 e 49 anos e aci-
ma de 70 anos, podem fazer o exa-
me mediante apresentação do RG, 
cartão do SUS e pedido médico.

Neste Outubro Rosa, mês de 
conscientização sobre o câncer de 
mama, o Governo de São Paulo 
reforça a importância da realiza-
ção de exames e do cuidado com 
a saúde da mulher.

COMO FUNCIONA / Três 
carretas itinerantes percorrem 
todo o território paulista. O 
funcionamento do serviço é de 
segunda a sexta-feira, das 8h às 
17h, com atendimento de até 50 
senhas. Aos sábados, das 8h às 
12h, são atendidas até 25 senhas, 
com distribuição por deman-
da espontânea e por ordem de 
chegada. Em caso de alterações 
no exame, as pacientes são enca-
minhadas a um serviço de refe-
rência do SUS para a realização 
de análises complementares ou 
tratamento.

Atendimentos nas Carretas de 
Mamografia crescem 33% em SP

Agência SP

Paulinho é reeleito com 3 mil votos

Redes Sociais
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Câmara de Quintana tem renovação de 
77% e aumenta participação feminina

A composição da Câmara de 
Quintana para o mandato que 
tem início em 2025 terá uma reno-
vação de 77,7%. Apenas dois dos 
atuais vereadores conseguiram a 
reeleição, apesar de todos tenta-
rem manter a vaga no pleito que 
ocorreu no último domingo, dia 6. 
Além disso, aumentou a participa-
ção feminina no Legislativo, com 
duas mulheres eleitas.

Segundo os dados do TSE 
(Tribunal Superior Eleitoral), to-
tal de votos para vereadores nas 
eleições foi de 4.474, sendo 4.165 
válidos, 2,59% nulos, 2,28% em 
branco e 91 anulados sub judice. 
A mais bem votada, Geraldina 
Ferreira de Lima, a Dina (Republi-
canos), obteve 307 votos.

Dos que buscavam manter a 
cadeira no Legislativo, Reginaldo 
Fininho (PSD) foi o melhor colo-
cado, com 226 votos. Paulo Nunes 
(Pode) também garantiu a reelei-
ção ao obter 213 votos. Eduardo 
Licorio (PSD) foi o segundo na 
preferência dos eleitores de Quin-
tana, com 285 votos.

A outra mulher a conquistar 
uma cadeira na Câmara é Solange 
Campanez (Pode), que conseguiu 
o voto de 225 eleitores nas urnas. 
Na atual legislatura, Quintana tem 
apenas uma representante femini-
na, que fi cou como suplente.

Dando sequência à lista dos 
vereadores eleitos, Valmir Alves 
dos Santos, o Mi Pedreiro (Pode) 
obteve 216 votos, Eltom Sartori 
(PP) 133, Adriano Cardoso (Re-
publicanos) 124 e Joel Relvas Er-

nestino, o Joel Poninho (Republi-
canos), 123 votos. Para a disputa 
no Legislativo, foram lançados em 
Quintana 46 nomes, sendo que 
32% eram de mulheres.

Na composição que assume 
em 2025, os partidos com o maior 
número de representantes serão o 
Podemos e o Republicanos, sendo 
três cada. PSD tem dois eleitos e 
PP mais um. A votação em Quin-
tana ocorreu em 16 seções eleito-
rais, distribuídas em três locais de 
votação, sendo as escolas Pedro 
Sommerhauzer e Altino Arantes 
e a creche Doutor Miguel Arcan-
jo Nunes. O eleitorado apto deste 
ano chegou a 5.331.

Reprodução/Internet

Atual formação da Câmara de Quintana

Valor da publicação: R$ 7,56. 
Conforme Lei Municipal Nº 2.650, de 30 de março de 2016
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Centro Paula Souza comemora 55 anos 
de educação pública em 340 municípios

O CPS (Centro Paula Souza) 
comemora 55 anos de existên-
cia, destacando-se por oferecer 
educação de alta qualidade, que 
abre portas para o mercado de 
trabalho e contribui para o de-
senvolvimento social. Na região 
de Marília, 13 Etecs (Escolas 
Técnicas Estaduais) e cinco Fa-
tecs (Faculdades de Tecnologia) 
contam com 14.381 estudantes 
matriculados. Presente em 340 
municípios paulistas, atende mais 
de 317 mil alunos.

“As Escolas Técnicas e as Fa-
culdades de Tecnologia estaduais 
do Centro Paula Souza são uma 
atração para as novas gerações 
que apresentam um novo perfi l: 
querem reinventar a forma de 
viver, consumir e se relacionar 
com os outros. Para os jovens da 
atualidade, os estudos e as carrei-
ras devem oferecer fl exibilidade”, 
consta em material de divulgação 
enviado ao O DIA.

Estar alinhado ao que acon-
tece no mercado de trabalho é 
outro diferencial apontado do 
CPS. Ainda segundo a assesso-

ria de imprensa, quando surge 
uma nova atividade no mercado, 
em no máximo três anos, as Ete-
cs e Fatecs já passam a oferecer 
um curso de formação na nova 
área. “O CPS se adapta e capacita 
seus professores. Assim, conse-
guimos atender à demanda de 
setores econômicos da socieda-
de que precisam rapidamente de 
técnicos ou tecnólogos. Nossos 
egressos são funcionários que 
demandam muito pouco treina-

mento”, afi rma Caio Flávio Stet-
tiner, coordenador de curso na 
Fatec Sebrae.

A instituição oferece também 
Pós-Graduação (lato e strictu 
sensu) e comemora a recente 
aprovação da Capes (Coorde-
nação de Aperfeiçoamento de 
Pessoal de Nível Superior) sobre 
a criação do doutorado em Edu-
cação Profi ssional e Tecnológica.

ESTRUTURA /Desde 2023, 

Governo de SP

o CPS está vinculado à Secreta-
ria de Ciência, Tecnologia e Ino-
vação. Atualmente, administra 
228 Etecs, 79 Fatecs e 468 classes 
descentralizadas - unidades que 
oferecem curso técnico ou inte-
grado sob a supervisão de uma 
Etec. São oferecidos 237 cursos 
técnicos e 96 graduações tecnoló-
gicas, nas mais diversas áreas de 
conhecimento e modalidades de 
formação. Dos 22 mil servidores, 
cerca de 16 mil são docentes.

Novas gerações são um desaĕ o para o ensino nas escolas técnicas que mantêm-se atualizadas sobre as novidades do mercado
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Câmara de Marília tem 10 novos nomes 
e sete vereadores alcançam a reeleição

Os eleitores de Marília esco-
lheram, nesse domingo (6), 17 
vereadores para compor a Câmara 
Municipal na próxima legislatura, 
a partir de 2025. Serão quatro ca-
deiras a mais do que o atual perío-
do, que conta com 13 parlamenta-
res. Sete candidatos conseguiram 
se reeleger.

A mais votada foi Fabiana 
Camarinha, do Pode (Podemos), 
com 4.281 votos. Ela é madrasta do 
prefeito eleito em Marília, Vinicius 
Camarinha, do PSDB (Partido da 
Social Democracia Brasileira), que 
recebeu 54,73% dos votos válidos 
para comandar o Executivo (leia 
mais na página 8).

Guilherme Bks Burcão, do DC 
(Democracia Cristã), foi o segun-
do mais escolhido pelos eleitores e 
recebeu 3.420 votos. Completam 
a lista: Agente Federal Junior Fé-
fi n, do União (União Brasil), teve 
2.657 votos; Danilo da Saúde, do 
PSDB, conquistou 2.409 votos; 
Engenheiro Nardi, do Cidadania, 
recebeu 2.070 votos;  iagui-
nho, do PP (Progressistas), so-
mou 2.042 votos; Dr. Elio Ajeka, 
também do PP, teve 1.974 votos; 

Vania Ramos, do Republicanos, 
alcançou 1.945 votos; Professora 
Daniela, do PL (Partido Liberal), 
conquistou 1.875 votos; Marcos 
Custodio, do PSDB, recebeu 1.800 
votos; Professor Galdino da Uni-
mar, do Cidadania, foi o escolhido 
por 1.752 eleitores; Delegado Da-
masceno, do PL, somou 1.621 vo-
tos; João do Bar, do PSD (Partido 
Social Democrático), teve 1.553 
votos; Delegada Rossana Cama-
cho, também do PSD, recebeu 
1.436 votos; Batata Corredato, do 
PP, alcançou 1.411 votos; Chico do 
Açougue, do Avante, conquistou 
1.294 votos; e Mauro Cruz, do SD 
(Solidariedade), foi o escolhido 
por  1.146 eleitores.

Ainda sobre os mais votados, 
não foram todos os candidatos 
com preferências nas urnas que 
conseguiram um lugar na Casa 
de Leis. Cícero do Ceasa, do PL 
(1.377 votos), Albuquerque, do 
Pode (1.291 votos) e Joel Rocha, 
do PP (1.279 votos), Rodrigo de 
Oliveira, do Avante (1.258 votos) e 
De Maradona, também do Avan-
te (1.149 votos), foram selecio-
nados nas seções mais vezes que 
alguns concorrentes, mas acaba-
ram como suplentes. Já Evandro 

Galete, do PSB (2.454 votos), Isis 
Flor, do Psol (1.130 votos) e Victor 
do Marília ao Contrário, do PRD 
(1.069 votos) fi caram de fora.

Isso acontece devido às regras 
do sistema proporcional das elei-
ções. Para o cargo de vereador, os 
eleitos são defi nidos por meio de 
critérios de classifi cação, que têm 
como base os cálculos do quocien-
te eleitoral e do quociente partidá-
rio, além da sobra, que é distribu-
ída utilizando o cálculo da média 
de votação.

Entre os rostos conhecidos 
dos marilienses, Danilo da Saú-
de, Dr. Elio Ajeka, Marcos Cus-
tódio, Agente Federal Junior Fé-
fi n, Professora Daniela e Vânia 
Ramos foram reeleitos no Le-
gislativo, o que representa 46% 
da atual legislatura municipal.

PARTIDOS /  A Federação 
PSDB/Cidadania, cujo atual líder 
é o prefeito eleito Vinicius Ca-
marinha, possuirá a maior repre-
sentatividade partidária em 2025, 
com quatro cadeiras conquistadas 
(23,52%), com os candidatos Da-
nilo da Saúde (PSDB), Engenheiro 
Nardi (Cidadania), Marcos Custo-
dio (PSDB) e Professor Galdino 

da Unimar (Cidadania).
Em seguida, o PP (Progressis-

tas) ocupará três lugares (17,65%), 
com  iaguinho, Dr. Elio Ajeka 
e Batata Corredato.

Serão mais duas cadeiras 
(11,76%) para o PL (Partido Li-
beral), com Professora Daniela e 
Delegado Damasceno, e outras 
duas (11,76%) para o PSD (Parti-
do Social Democrático), com João 
do Bar e Rossana Camacho.

Avante, Solidariedade, Re-
publicanos, Democracia Cristã, 
União Brasil e Podemos terão 
uma cadeira cada (5,88%), respec-
tivamente com Chico do Açou-
gue, Mauro Cruz, Vania Ramos, 
Guilherme Bks Burcão, Agente 
Federal Junior Féfi n e Fabiana Ca-
marinha.

Desta forma, o prefeito elei-
to para mandato que começa em 
2025 terá, a princípio, a maioria da 
Câmara a seu favor, já que grande 
parte dos partidos fi zeram parte 
da coligação que o elegeu, a “Ma-
rília que Cuida”, composta por PP, 
MDB, Podemos, PSD, Cidadania, 
PSDB, Avante e Solidariedade. 
Neste sentido, ao menos 12 parla-
mentares deverão compor a base 
governamentista no Legislativo.
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Com 54,73% dos votos, Vinicius prevê 
suspensão dos radares e foco na Saúde

Eleito com mais de 62 mil 
votos (54,73%), Vinicius Ca-
marinha (PSDB), em entrevis-
ta ao Jornal da Pan na manhã 
desta segunda-feira (7), abor-
dou os principais temas de 
campanha e as ações que serão 
implementadas desde o início 
do mandato, a partir de 1º de 
janeiro de 2025.

Vinicius quer que seu pri-
meiro ato como prefeito seja a 
suspensão das atividades dos 
radares na cidade, por meio da 
publicação de um decreto. “En-
tendo que a implantação não 
foi feita visando a educação no 
trânsito, prevenção de aciden-
tes, nada disso. Foi para arre-
cadar em cima do sacrifício do 
trabalhador mariliense.”

Ele agradeceu a confi ança 
dos eleitores e ressaltou a ex-
pressiva vitória. “A gente chega 
com uma legitimidade popular 
que valida nosso trabalho. Es-
tou muito entusiasmado e cla-
ro que isso também traz força 
política. Ser vencedor em todas 
as urnas apuradas me deixou 
ainda mais motivado”, afi rmou.

Apesar disso, a preocupa-
ção com a cidade é o que pre-
valece neste momento e Cama-
rinha garante que o trabalho já 
teve início. “Ontem [domingo] 
mesmo liguei para o secretário 
estadual da Saúde, o médico 
Eleuses Paiva, e Marília terá o 
suporte do Estado”, disse Vini-

cius. Segundo informou, “tam-
bém já foram realizados con-
tatos diretos com os governos 
federal e estadual, para a mis-
são fundamental que é garantir 
os recursos necessários para 
sanar essa dívida gigantesca da 
cidade de Marília, que é de R$ 
1,5 bilhão”, declarou.

Vinicius reforça que o foco 
inicial será na Saúde, além de 
investir em políticas públicas na 
área social e na Educação. Em 
seguida, vai administrar o dé-
bito com uma equipe de ponta. 
“Vai ser trabalho de economia, 
não fazer novas dívidas e depois 
fazer o controle dessa dívida.”

Confi ra o que o prefeito 
eleito declarou sobre as áreas 
prioritárias, que deverão rece-
ber atenção especial no início 
do novo governo.

SAÚDE /As ações emergen-
ciais serão realizadas nos pri-
meiros três meses e a primeira 
delas será a promoção de um 
mutirão de saúde envolvendo 
hospitais, médicos e toda a es-
trutura necessária para mini-
mizar a falta de atendimento, 
fi las por exames e procedimen-
tos, entre outros problemas que 
afetam a vida da população.

“Estou muito sensibiliza-
do com os relatos que ouvi de 
moradores que há anos espe-
ram por exames e cirurgias. 
Vamos começar a tirar o povo 
do sufoco para resolver a vida. 
Ninguém aguenta esperar uma 

cirurgia, um especialista ou um 
diagnóstico que não vem.”

Sobre a criação do Poupa-
tempo da Saúde, Camarinha 
explicou que se trata de um 
projeto de médio prazo, que vai 
demandar demolição de prédio 
para construção de um novo, 
o que pode levar até dois anos 
para ser concluído. Paralelo a 
isso, o objetivo é reformar os 
postos de saúde e construir 
novas unidades, além de rea-
lizar programas nas escolas e 
colocar à disposição da popu-
lação o Consultório na Rua.

EDUCAÇÃO /O plano de 
trabalho prevê reforço na ma-
nutenção das escolas, na edu-
cação inclusiva, especialmente 
para crianças autistas, e ofere-
cer suporte para os professores.

“Vamos fazer o que já fi ze-

Pedro Martins

Vinicius Camarinha, ao lado de Rogerinho, fala como prefeito eleito sobre as primeiras ações

mos. Tive o privilégio de rece-
ber o título de Prefeito Amigo 
da Criança pelos investimentos 
no município. Queremos uma 
educação promissora e gerado-
ra de oportunidades”, declarou.

TRANSPORTE /“Vou me 
reunir com as empresas, exi-
gir um serviço de qualidade 
e discutir a possibilidade de 
encontrar uma tarifa melhor 
para o transporte coletivo. A 
autoridade de prefeito é que 
deve fazer isso e eu farei.”

CONTRATOS /Em relação 
aos novos contratos que a atu-
al gestão vem fechando e que 
comprometem a próxima ges-
tão, já que muitos têm vigência 
superior a quatro anos, Vinicius 
confi rmou que fará uma audito-
ria nas contas da prefeitura.


